

El campus cierra el 20 aniversario con el reto de apuntalar el conocimiento en la Safor - Las Provincias - 09/07/2015



Autoridades de Gandia y representantes del Campus de la UPV, ayer junto a las personas que hicieron posible la creación del centro académico. :: ALEX OLTRA

El Campus cierra el 20 aniversario con el reto de apuntalar el conocimiento en la Safor

El centro de Gandia reconoció a Juan José Moragues, Pepa Frau, Justo Nieto y Victoria Fernández por poner en marcha la institución

:: LEILA ESCRIBUELA

GANDIA. El Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València (UPV) celebró ayer un acto institucional con el que clausuró la conmemoración de su 20 aniversario. El director del Campus de Gandia, Pepe Pastor, hizo hincapié en el hecho de «ser más dinámicos con el conocimiento y la tecnología» y «seguir colaborando con «las personas, empresas e instituciones».

Bajo el lema 'Veinte años del Campus de Gandia', el acto que estuvo presidido por el rector de la UPV, Francisco Mora, pretendió ser una oportunidad de reencuentro entre las personas que han formado parte de la historia del campus.

Además, el primer director del centro, Juan José Moragues; la exalcaldesa, Pepa Frau; el exrector Justo Nieto, y la cofundadora y presidenta de Dulcesol, que fue miembro de la Asociación ciudadana Pro-Universidad, que apoyó el establecimiento de la UPV en Gandia, Victoria Fernández, fueron reconocidos por hacer posible la puesta en marcha del centro académico.

El director del Campus de Gandia, Pepe Pastor, ha destacado de estos veinte años «el principio y el compromiso de los fundadores con la sociedad para que el conocimiento y el saber estén en la Safor».

Durante la celebración se proyectó un documental que recoge los hitos más importantes del centro, que cuenta con los edificios del Aula Magna y el Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación (CRAI, la biblioteca), merecedores de premios y menciones.

También se visitó una exposición de fotografías de los primeros años del Campus, que estará abierta el mes de julio. El exalumno de las primeras promociones Juan Luis Aguilera señaló durante su discurso que

parte del prestigio de una universidad «se consigue a través del prestigio de los profesionales que se han formado en ella. Por eso, la relación entre la universidad y sus titulados es fundamental». Por su parte, Pastor, confesó la dificultad de encontrar empleo aun teniendo una carrera, «por eso vamos más allá». «Trabajamos la innovación, la creatividad y el emprendedurismo».

Con este acto, el Campus puso fin a un año de celebración de su 20 aniversario, durante el cual se han organizado exposiciones, visitas, además de ediciones especiales de su Trofeo Deportivo y de la Semana de la Ciencia. Todas arrancaron en septiembre con la apertura del curso y en la que asistió como doc-

tor honoris causa el fotógrafo Jürgen Schadeberg, uno de los que mejor supo captar las imágenes del apartheid en Sudafrica.

Veinte años de actividad

La iniciativa de crear un centro universitario en Gandia salió a la luz en 1922, cuando el ayuntamiento y la UPV estudiaron su implantación. Las clases se iniciaron en octubre de 1993, en unas aulas del colegio de las Escolapias, alquiladas por el consistorio y cedidas a la UPV para uso universitario.

En 1994 la Escuela Politécnica Superior de Gandia se trasladó al Grau. En octubre de ese mismo año se inauguró el Aulario, el primer de los edificios que integran el centro, na-

ciendo así el Campus al que se le ha ido dotando de edificios, servicios y equipamientos.

En 2009 tuvo lugar la apertura del último gran edificio hasta el momento, el Centro de Recursos para el Aprendizaje y la Investigación (CRAI), un espacio de 8.000 metros cuadrados, «concebido con el fin de convertirse en un centro de dinamización cultural, y ser un referente de las nuevas metodologías de aprendizaje e investigación».

El campus ha formado a más de 10.000 estudiantes. Más de 4.300 alumnos de otros países han conocido Gandia gracias a becas internacionales. Más de 130 mercantiles han colaborado dentro del programa de prácticas en empresa.